

# KABAR TERBARU

## TP PKK Pandeglang Gelar Supervisi, Evaluasi dan Monitoring TP PKK Kelurahan Juhut

Andang Suherman - [PANDEGLANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://PANDEGLANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 11, 2022 - 23:31



*TP PKK Kabupaten Pandeglang Kunjungi TP PKK Kelurahan Juhut, Dalam Rangka Supervisi, Evaluasi dan Monitoring*

PANDEGLANG, BANTEN, - Tim Penggerak Pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Kabupaten Pandeglang melakukan kunjungan ke Kelurahan

Juhut Kecamatan Karangtanjung, Jumat (11/03/2022).

Dengan menerapkan protokol kesehatan, kunjungan ini yang dipimpin langsung Ketua TP PKK Kabupaten Pandeglang, Hj Neng Eha Peri bersama Ibu Sekretaris Daerah (Sekda), Hj Elis Topik dan jajaran pengurus lainnya, melakukan Supervisi, Pembinaan, Evaluasi dan Monitoring, Tahun 2022, guna memastikan program dasa wisma dapat berjalan dengan baik dan menyentuh serta bermanfaat bagi masyarakat.



Pada kesempatan itu, TP PKK Pandeglang membuka diskusi seputar peran dan fungsi Pembinaan TP PKK Kelurahan sebagai motor penggerak pembinaan 10 Program Pokok PKK demi kemakmuran dan kesejahteraan masyarakat.

Kepada [indonesiasatu.co.id](http://indonesiasatu.co.id), Ketua TP PKK Kabupaten Pandeglang, Hj Neng Eha Peri berpesan, agar TP PKK mulai dari tingkat kecamatan hingga kelurahan/ desa agar terus berbenah dalam hal administrasi dan terus mendukung pemerintah melalui 10 program PKK untuk meningkatkan taraf kesejahteraan masyarakat.

"Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin TP PKK setiap tahun dan dengan kegiatan ini diharapkan TP PKK dapat menyentuh langsung kemasyarakat" ungkap Hj Neng

Hj Neng menambahkan, evaluasi dan monitoring ini juga sebagai langkah upaya peningkatan kinerja TP PKK, agar mampu memberikan yang terbaik buat masyarakat. Mulai dari penyuluhan dan bimbingan kesehatan, pendidikan hingga dapat menunjang terhadap peningkatan ekonomi kreatif masyarakat di wilayahnya masing - masing.

"Intinya kita berharap TP PKK menjadi motor penggerak kesejahteraan masyarakat, dan untuk masa pandemi ini TP PKK diminta dapat memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya Protokol Kesehatan (Prokes), selama wabah Covid 19 belum berakhir," imbuhnya

Sekretaris Kecamatan (Sekmat) Kecamatan Karangtanjung, Muhtar SP,

mengapresiasi 10 program PKK, karena program - program PKK menurutnya, dapat membantu masyarakat dalam sendi - sendi kehidupan berbangsa dan bernegara.

Seperti saat ini TP PKK Kabupaten dalam evaluasi dan monitoringnya melakukan pembinaan dan penilaian terhadap TP PKK Kecamatan dan Kelurahan. Hal ini diharapkan kehadiran TP PKK mampu mendongkrak perekonomian masyarakat.

Kali ini TP PKK Kabupaten Pandeglang, terfokus kepada administrasi dan peningkatan ekonomi kreatif masyarakat. Apalagi di Kelurahan Juhut memiliki potensi yang sangat membanggakan terlebih pada sektor pertanian dan keterampilan masyarakat sebagai penunjang peningkatan ekonomi kerakyatan.

"Sektor utama di Kelurahan Juhut adalah Pertanian. Di sini juga terdapat ekonomi kreatif masyarakat, dan potensi pengolahan kerajinan Beneng, yang dapat menambah penghasilan masyarakat," cetus Muhtar

Sementara usai acara disela kesibukannya, Lurah Juhut Kecamatan Karangtanjung, Ahmad Kurnia menyambut baik kunjungan TP PKK Kabupaten Pandeglang ke wilayahnya dalam rangka evaluasi, supervisi sekaligus monitoring TP PKK Kelurahan Juhut.

"Harapan saya selaku lurah di sini, tentunya dengan pembinaan ini, dapat memotivasi TP PKK kelurahan Juhut untuk lebih giat lagi dalam melaksanakan program kerjanya demi kesejahteraan masyarakat, khususnya masyarakat Juhut, agar potensi atau kerajinan keterampilan yang ada bisa lebih dikembangkan kembali," Tutar Ahmad Kurnia

Lebih lanjut Ahmad Kurnia mengaku dari 13 kelurahan di tiga Wilayah Kecamatan yakni, Kecamatan Pandeglang, Karangtanjung, dan Kecamatan Majasari,, TP PKK Kelurahan Juhut terpilih untuk mengikuti lomba tingkat Kabupaten Pandeglang Propinsi Banten.

Setelah menyelesaikan pembinaan, dan evaluasi serta supervisi bertempat di Kantor Kelurahan Juhut, rombongan TP PKK Kabupaten Pandeglang dan TP PKK Kecamatan Karangtanjung serta TP PKK Kelurahan Juhut langsung bergerak meninjau lokasi wisata dan ekonomi kerakyatan yang ada di Kampung Domba.\*\*\*